

La asamblea constituyente finalizó sin consenso aunque Cornellas, presidente en funciones, asegura la realización de la edición del 2008

Continúa el lío en la organización de la Mitja

JAVIER SÁNCHEZ

El Col·lectiu d'Atletes de Fons, club organizador de la Mitja Marató Granollers-Les Franqueses-La Garriga, continúa sin contar con un nuevo presidente. Después de largos conflictos que finalizaron con la sentencia de un juez que decretó la obligación de volver a realizar una asamblea constituyente en la que sólo participasen los miembros fundadores (reconociendo la no validez de las asambleas de los últimos años), las dos partes enfrentadas en el seno de la entidad continúan sin consenso.

ASAMBLEA BLOQUEADA

La Asamblea se celebró el lunes 12 en el Ateneu de Granollers. A ella sólo se presentaba una candidatura a la presidencia: la de **Demetrio Díez** con el actual presidente en funciones, **Antoni Cornellas** de tesoro. Los estatutos de la entidad reclaman el voto a favor de cuatro quintas partes para escoger presidente y por ello, dada la confrontación entre los fundadores, la candidatura no avanzó; 6 miembros votaron a favor de Díez y 5 en contra. A partir de ahí, la reunión sólo sirvió para que el grupo opositor presentara una nueva propuesta a Cornellas para firmar una cierta paz que permitiera la organización de la edición 2008 con tranquilidad. En ella, se reclamaba que la actual junta presentara las cuentas y las actas de los últimos años, que "retornara el nombre y el logo de la Mitja al C.A.F.", que reformulara los estatutos y que admitiese a antiguos colaboradores de la prueba. Sobre esta propuesta, el actual dirigente declaró a este medio que "llevamos mucho tiempo realizando contactos



Xavier Solanas

El CAF lleva sufriendo una división interna desde los enfrentamientos en la organización de la edición del 2005.

con ellos y, cada vez que llegamos a un acuerdo, reclaman otras cosas diferentes. Ya hemos requerido una auditoría para que no se siembren dudas, pero la cuestión es que nosotros intentamos construir y ellos, no. Además hay cuestiones falsas como el tema del logo; el Cafito fue un regalo personal de Vicenç Viaplana a mí y a mi hermano." Así, el lío continúa igual, sin paz entre los dos bandos y sin junta electa.

FUTURO ASEGURADO

De toda esta polémica lo único positivo es la certeza con la que el actual presidente habla sobre la celebración de la edición 2008 de la Mitja. Mientras los opositores creen que "legalmente nadie puede organizar la Mitja porque no hay junta", el actual presidente asegura que "la edición 2008 se hará, yo soy el presidente en funciones y nuestro grupo ya lleva mucho tiempo trabajando en la organización de esta Mitja". Así, con esa firmeza y la

seguridad que aportan los compromisos con ayuntamientos y patrocinadores (sin los cuales Cornellas cree que "lo dejaría ahora mismo"), la edición próxima parece asegurada, aunque más difusas las siguientes. Según la oposición encabezada por **Leandre Terrat** y **Toni Colomer**: "Cornellas quiere ceder la organización al Ayuntamiento y nos conocemos todos mucho, si el Ayuntamiento puede realizar la Mitja tendrá que conceder a alguien la realización de dicha tarea", a la actual junta este tema no le preocupa porque "si nosotros como C.A.F. somos incapaces de buscar soluciones, la Mitja la harán otros, sea la Federación, sea el Ayuntamiento o sea cualquiera que así lo desee". En definitiva, un culebrón deportivo que parece que puede tocar a su fin al finalizar la edición 2008 (asegurada) con un cambio de entidad gestionaora de la prueba dado el bloqueo seguramente incorregible del CAF.

SHOW TIME

Tiempo de tranquilidad

Pequeño aumento de locura en Italia y todo el mundo mirando al tendido, como Laudrup. Creemos que son cuatro descerebrados italianos que se pelean con policías a los que "accidentalmente" se les accionan pistolas. Nada que ver con nuestro entorno. Nadie hace memoria y piensa en el último partido que jugó (aunque fuera con los compañeros del trabajo) o en el último encuentro al que asistió (aunque fuera del sobrino de 8 años). Allí también hay violencia, violencia producida por la esencia que desprende el deporte. Esa competitividad, esa lucha se puede transformar en la violencia más tonta en cualquier momento. Todos hemos sido jugadores y hemos incitado una tangana, presionado al árbitro o intentado usar a la grada para amedrentar los ánimos victoriosos del rival. Todos hemos sido aficionados y hemos increpado al colegiado y a sus compinches, maldecido a un jugador contrario o aumentado una rivalidad histórica aférrima. El deporte es emoción y, por ello, sin remedio, despierta sentimientos de todos los colores. Ello no quiere decir que no se puedan evitar altercados; la solución como siempre, la educación. Desde el inicio, desde la base, se nos enseña la picaresca extrema, el bulo perverso, el poco amor al árbitro y a partir de ahí, con el aumento de las pasiones, crecemos y engrandecemos esos valores negativos tanto en la pista como en las gradas. Lo necesario es un tiempo de tranquilidad. Hacer un reseteo que nos lleve a enseñar a los niños a respetar al rival, al árbitro y a sus compañeros, a no buscar la trampa de la ley. Si se quieren olvidar las acciones violentas hay que empezar por propósitos tan utópicos como esos y a partir de ahí, de la educación del deporte, quizá, siendo muy optimistas, consigamos algo.



JAVIER SÁNCHEZ

El atletismo empapa el centro de Granollers

Este sábado a partir de las 16:30 el centro de Granollers se llenará de corredores de todas las categorías que disputarán la I Milla Urbana del municipio. La carrera organizada por el Club Atlètic Granollers se iniciará en el centro de la Illa de vianants (en la calle Anselm Clavé) y recorrerá el trayecto que cubre la plaza Perpinyà hasta la plaza de la Corona dando

dos vueltas y finalizando delante de la plaza Maluquer i Salvador. Además de las categorías de promoción, el evento contará en la carrera absoluta con atletas nacionales de la talla de **José Luis Blanco** (subcampeón de Europa de 3000 m. obstáculos), **Miguel Quesada** (subcampeón de Europa de 800 m.) o **Eva Arias** (subcampeona de España de 1.500 m.)